

1年学年だより

中央区立晴海西中学校  
第1学年  
令和7年 6月13日

# Connect [学校と家庭の架け橋] 第11号

## 本気で取り組む人が一番かっこいい！

今まで本気で何かに取り組んだことはありますか。

普通に生活していて、本気で誰かのために考えて、本気で1位を目指し、本気で誰かとぶつかって、本気で泣いて、本気で笑ったことはありますか。「ない」と答える人もいるのではないかと思う。むしろそういうのは恥ずかしいと思う人も。

まず、本気になるということは、ただ真剣にではなく強い決意と覚悟をもって物事に取り組むことです。さらに、「あるがまま」自分がもっとも自分らしくいられるときを指すこともあります。

わたしは、運動会を通してみんなの本気を感じることができました。特に、前述の後者についての本気です。運動会練習は4月の柏宿泊訓練から始まりました。練習当初は、まだまだお互いのことをよく知らず、手探りで取り組む姿がありました。相手に自分の意見を伝えることをためらい、我慢し、自分が周りからどう思われているのか気にしていました。

そのような中でも、練習を重ねるにつれて、「自分はこうしたい！」「こうすればもっと良くなるのではない」など、多くの人が学級の課題を問題提起し、周りと違った自分の意見も本音で伝える努力をしていました。各学級で運動会の目標が決まり、その目標達成に向けて、それぞれの本気をぶつけ合っていました。

運動会本番でも本気の走り、本気の声かけ、本気の応援、本気の喜びなど運動会を本気で取り組めていてとてもかっこよかったです。

運動会の生徒の振り返り作文に以下のことが書かれていました。  
練習のときに必死になって喧嘩したり、意見が割れたりしたこともあったけれど、今思えばクラス・チームが一つになってみんなで決めた目標（楽しむ・勝利）をつかもうという意志があったからだと思います。仲間と同じ志をもち、協力して一生懸命に取り組めたことでクラスの団結力が高まったと思います。

これからの学校生活「本気」になれる場面が数多くあります。)

### ～雑巾を集めます～

本校には黒板がなく、ホワイトボードで授業を行っています。マーカーを用いて、授業を行うのですが、本校のホワイトボードは雑巾を用いて文字を消します。そのため、どうしても雑巾が必要です。お手数をおかけしますが、各ご家庭で雑巾を1枚ご準備いただき、6月20日(金)までに生徒に持たせてください。なお、雑巾に記名はしないでください。ご協力をお願いします。

## ～さあ、人生初めての期末考査です～

来週 18~20 日は 1 学期期末考査です。人生初めての期末考査です。給食なし、3 時間で下校と、いつも違う雰囲気でテストだけを受けに学校にすることになります。

6 月 10 日 6 校時に学年集会を行いました。運動会お疲れ様、とてもよく頑張ったと皆さんを讃めました。また、聞く力や態度も 4 月から向上したよ、と褒めました。その後、評価・評定や期末テストの話をしました。「授業に自ら取り組むこと」、「家庭でも自ら学習すること」はできていますか。

是非とも皆さんには、テスト 3 日目まで、確実に家庭でも計画的に学習しましょう。テスト勉強ってどうすればよいかわからない、という人がいます。勉強の仕方は何十通りもあります。保護者や先生方に勉強の仕方を聞くのもアリだと思います。そして、「自分の勉強の仕方は自分が試行錯誤して初めて身につくもの」です。だからこそ、今回、自分の「やり方」で学習に取り組み、テストの成果(結果)を確認します。テストの成果が満足いくものなら、授業でしっかり取り組んでいたり、家庭学習が満足にできたりすると言ふことです。しかし、自分が「本気になって学習した」のに、「成果が出なかった」ら、①授業の受け方を見直す、②学習のやり方を見直す、など手段をとれます。運動会で本気で取り組めた皆さんです。テストでも本気で取り組みましょう。本気で取り組む人はかっこいいぞ！



## ～今後の予定～期末考査まであとわずか！

月	曜	学校行事	①	②	③	④	昼	⑤	⑥
16	月	①港学発表準備	学	○	○	○	◆	○	○
17	火	⑥テスト準備	○	○	○	○	◆	○	総
18	水	期末考査(①国②理③美)	○	○	○				
19	木	期末考査(①社②英③保体)	○	○	○				
20	金	期末考査(①数②音③技家)④総合(Hyper-QU 実施)	○	○	○	○	◆		
23	月	朝礼、安全指導、①港学クラス発表会	学	○	○	○	◆	○	○
24	火	B 時程、⑥小中合同地域清掃(クリーンデー)	○	○	○	○	◆	○	総
25	水	B 時程、歯科検診	○	○	○	○	◆	○	
26	木		○	○	○	○	◆	○	○
27	金	B 時程	○	○	○	○	◆	○	道

## ～保護者のコメントから～

○運動会ありがとうございました。小学校ではコロナの影響で運動会は縮小。学年ごとの実施でしたので、久々の運動会らしい運動会！勝っても負けても、成功しても失敗しても、子供たちにとって良い経験になったでしょう。観戦していて、とても楽しかったです。(C 組ベイマックスさん)

⇒コメントありがとうございます。さて、運動会では生徒がよく取り組んでいましたので、うれしくて、学年集会で褒めました！今度は定期テストです。成果が楽しみです。なお、来週の学年だよりはお休みとし、次回は 27 日(金)とします。

----- キ リ ト リ -----

【1 学年だよりコメント欄(6/13)】( )組 ( ) 番 生徒氏名( )  
PN( ) (掲載不可)

## ～学校のルール[校内生活編](最終回)～

以下は、学校生活のルール[校内生活・登下校について]を抜粋したものです。昨年度の先輩方が作ったルールです。このルールを見て、みなさんはどう思いますか。ルールについてよく考えてみましょう。また、改善した方が良いものがあれば、教えてください。一緒により良い学校を作りていきましょう。

### 【校内生活について】

- (1) 基本的に自学年のフロアを使用する。
- (2) エレベーターの生徒の使用は原則なしとする。

※足の怪我などの状況により使用可とする。

